

Chers élèves, chers parents, chers enseignants, et cher personnel,

C'est avec une immense joie et un profond engagement que je vous adresse ce message en tant que nouveau proviseur de l'EFIR. Je suis honoré de rejoindre une communauté éducative dynamique, où chaque membre joue un rôle essentiel dans la réussite et l'épanouissement de nos élèves.

Cette année s'ouvre sur les excellents résultats de nos élèves de 3e, 1ère et terminale aux examens du bac et du brevet. Ces succès témoignent de l'ambition de nos équipes pédagogiques et administratives, qui s'engagent à promouvoir l'excellence pour chacun et pour tous.

Cette ambition est partagée avec les membres du comité de gestion, qui travaillent chaque jour à améliorer les conditions d'accueil pour les élèves et le personnel, faisant de notre établissement une référence.

Notre objectif est de mener les élèves vers le sommet de leurs capacités à travers l'apprentissage, la maîtrise des langues, et les projets éducatifs qui renforcent les compétences et favorisent une ouverture internationale et culturelle.

La vie d'un élève à l'EFIR est celle d'un apprenti-citoyen du monde, soumis aux exigences d'un système éducatif d'excellence : capacité de travail, sens de l'organisation, autonomie. C'est également l'opportunité de se consacrer à ses passions artistiques, culturelles et sportives grâce aux activités périscolaires proposées.

Cette ambition est aussi la vôtre, grâce à la confiance que vous nous accordez en inscrivant vos enfants dans notre établissement, et nous vous en remercions chaleureusement.

Cordialement,

M. Arnaud REGNIER
Proviseur de l'EFIR

Dear students, dear parents, dear teachers, and dear staff,

It is with great joy and deep commitment that I address you as the new Headmaster of EFIR. I am honored to join a dynamic educational community where each member plays an essential role in the success and development of our students.

This year begins with the excellent results achieved by our students in 3rd, 1st, and final year at the bac and brevet exams. These successes reflect the ambition of our educational and administrative teams, who are dedicated to promoting excellence for everyone.

This ambition is shared with the members of the management committee, who work daily to improve the welcoming conditions for both students and staff, making our institution a reference point.

Our goal is to guide students to reach the heights of their potential through learning, language mastery, and educational projects that enhance skills and foster international and cultural awareness.

Life as a student at EFIR is that of a global citizen in training, subject to the demands of an excellent educational system: work ethic, organizational skills, and autonomy. It also offers the opportunity to pursue artistic, cultural, and sports passions through the extracurricular activities we provide.

This ambition is also yours, thanks to the trust you place in us by enrolling your children in our school, for which we sincerely thank you.

Best regards,

M. Arnaud REGNIER
Headmaster of EFIR